### PANORAMA DEPORTIVO

Permanencia y descenso de Tercera División Nacional

# Guixols, 1 - Arsiguense, 1

El Guixols en su ícudo deja escapar un punto, al empatar con el Artiguense a un tanto

Es de lamentar que el pasado domingo el Club local hubiese dejado escapar un punto a manos del Artiguense, punto que nos puede hacer mucha falta al final de esta fase de permanencia en Tercera División. Hubo esto si. bastantes factores que impidieron una victoria azulgrana que se malogró a última hora por una decisión arbitral al no conceder un claro penal favorable a los guixolenses y a cuatro minutos del final Esta fué una decisión fatal para el equipo de Conesa que privó de hacerse con una victoria sinó clara, por lo menos justa, tal como se desarrolló el partido en cuestión.

#### No fué el Artiguense de antes

Se nos presentó el equipo de la Colonia Artigas, muy bien preparados físicamente, y prueba de ello, es que aguantaron a lo largo de los 84 minutos de juego, a buen tren, y siempre fueron todas, jugando siempre con gran entusiasmo y moral y sobre todo, con enormes ganas de puntuar. Por lo que se refiere a clase, nos demostraron en este partido estar algo mas bajos que en la anterior visita, y solamente el gran coraje puesto en la lucha les dió el premio de llevarse un valioso punto positivo que les situa en magnifica posición. Nos gustó enormemente su guardameta Liñón que estuvo muy seguro debajo los palos. En la defensa Jarque fué el mejor estando el resto a buena altura. En los volantes vimos a un Iglesias como gran cerebro y ordenador del equipo, muy bien apoyado por Núñez. La delantera estuvo muy bien por las alas, sobretodo por la zurda donde Roig demostró su gran habilidad y clase consiguiendo este jugador el gol del empate para su equipo. Alberiche el otro exterior también estuvo muy bien y Borrás fué el torpón delantero centro que desperdició mucho juego. En resumen un equipo que no tuvo el pasado domingo su día y que no nos gustó tanto como en la primera visita del pasado torneo.

### El Guixols y su falta de mordiente

No podemos decir que el once guixolense estuviese mal durante la tarde del partido en que comentamos, pero tampoco podemos decir que hubiese estado bien como los primeros partidos de esta fase, sin duda alguna la ausencia de Ramió se nota más de la cuenta en el once de Conesa, y este no encuentra la pieza necesaria para cubrir dicha baja sin que el equipo se resienta demasiado, asi, observamos el pasado domingo y a lo largo de los noventa minutos, que Blancono encontró su puesto y anduvo a la deriva, y Castro en el otro lado tampocoacababa de enlazar con los volantes y asi vino más tarde que estos se hundiesen y recayese todo el trabajo en la defensa donde apesar de todo cumplió muy bien donde Solsona estuvo muy acertado, muy bien secundado por Bufi cada día mejor y un reaparecido Lerinque no estuvo mal.

A nuestro modo de ver faltó mordiente en la línea atacante, ya dijimos en los partidos de Regional, que de clase tenía nuestro equipo, que lo que le faltaba era decisión y ganas de balón, y en el partido de ayer el Artiguense nos ganó la partida en estesentido. No culpemos

tampoco a Ballester del gol que encajó, claro que podía haber despejado más lejos el balón y no dejarlo a la cabeza de Roig, perohay que reconocer que tal como estaba el terreno de juego el balón había tomado también un peso anormal y en tales circunstancias el control del mismo se hace más difícil.

## No podemos ni debemos onformarno

Desde luego que ningún guixolense se puede conformar en que su equipo favorito ocupe el lugar que actualmente tiene, puesto que el esfuerzo que tanto ha costado a la Directiva y jugadores locales no se debe olvidar v por lo tanto, el público debe ayudar en granparte en tales circunstancias. El pasado domingo el aficionado local no supo a tiempo dar el calido aplauso yánimo al equipo que podía cambiar el color del encuentro. De todos es sabido que el respetable ocupa y representa un gran papel en todos los encuentros y por lo tanto debe animar constantemente a los azulgranas y con ello conseguirán que el Guixols saque puntos en casa y alguno que otro fuera. Pensemos primeramente que hasta la fecha nuestros desplazamientos han sido San Andrés, Mataró y Badalona. la cosa es clara a todas luces y se podrá dar cuenta el lector que han sido tres verdaderos huesos los que he tenido que jugar el once local. Debemos tener fe en nuestra equipo y entre todos ayudarlo a que pueda conseguir triunfos, única manera de salir pronto de esa zona, sinó peligrosa, un poco amenazadora.

#### Arbitro y Equipos

A las órdenes del colegiado señor Orti, que tuvo una actuación muy deficiente, hasta llegar a no castigar al once de la Colonia Artigas con un claro penal que mas tarde el propio Jarque confesó su veracidad, y pitando el final del segundo tiempo dos minutos antes, como hizo en el primer tiempo que escatimó tres minutos mas. En fin, un verdadero desastre de arbritaje, que de ningún modo se les debiera dejar hacer de juez en partido de categoria Nacional, ya que seguros estamos que hasta un encuentro juvenil le tendría que venir ancho al señor Orti. A sus órdenes los equipos se alinearon asi: Artiquense: Liñón, Julio, Jarque. Benlloch: Núñez, Iglesias; Alberiche, Méndez, Borrás, Nico y Roig.

Guixols: Ballester; Lerin, Solsona Bufi; Pons Bosch; Félez, Castro, Monteys, Blanco y Saracibar

El primero en marcar fué el Guixols a los 35 minutos de juego del primer tiempo y por mediación de Castro al aprovechar un rechazo del guardameta Liñón.

El empate lo obtuvo el Artiguense a los 30 minutos del segundo tiempo por mediación de Roig en la jugada que ya apuntamos anteriormente.

Para terminar diremos que el señor Orti pitó el final del encuentro faltando dos minutos para el final y cuando nuestro centro delantero había desbordado a la defensa visitante y se hallaba en inmejorables condiciones para meterse dentro del área y quizá conseguir tanto. Pero en fin, esto ya está pasado y no tiene más remedio que salir con ganas de recuperar fuera de casa lo que hemos perdido con el Puigreig y Artiguense, cosa que pueden y deben conseguir los azulgrana en futuras actuaciones v con el apovo incondicional de todos los aficionados locales. Para el archivo diremos que el tiempo fué muy malo, lloviendo a ratos, y la entrada regular.